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ポンプ車の部で緒方町消防団が出場した第 21回全国消防操法大会
10月 12日／東京ビックサイト

 
市政を問う市政を問う

一般質問一般質問

市消防団に
　　期待するものは
　　　　　　　　　  ～消防力の強化～

　

平
成
21
年
４
月
か
ら
豊

後
大
野
市
消
防
団
と
し
て

統
一
さ
れ
る
。

　

こ
れ
か
ら
の
課
題
と
対

策
は
。

給
食
運
営
の
安
定
を

　
　
　

〜
食
材
費
の
効
率
的
な

　
　
　
　
　
　
　
　

運
用
に
努
め
る
〜

ニ
テ
ィ
ー
の
活
性
化
に
も
重
要

な
役
割
を
担
っ
て
ほ
し
い
と
思

い
ま
す
。

　

ま
た
、
消
防
団
員
の
確
保
に

積
極
的
に
取
り
組
む
よ
う
努
め

て
い
き
ま
す
。

　

物
価
の
上
昇
が
止
ま
ら

な
い
中
、
子
ど
も
た
ち
に

と
っ
て
、
安
全
で
安
心
な

給
食
の
対
応
は
。

　

ま
た
、「
弁
当
の
日
」

を
設
定
し
て
保
護
者
に
も

協
力
を
願
え
な
い
か
。

　
　

 

教
育
次
長

　

現
状
の
学
校
給
食
を
維

持
す
る
た
め
、
今
後
も
最

大
限
の
努
力
を
し
、
あ
ら

ゆ
る
対
策
を
講
じ
て
い
き

た
い
。

  質 答

答　
市
長

　

消
防
団
は
、
一
市
一
団
制
の

も
と
、
災
害
な
ど
に
対
応
す
る

こ
と
が
最
も
望
ま
し
い
と
考
え

て
い
ま
す
。

　

団
員
に
つ
い
て
は
、
消
防
力
・

防
災
力
の
向
上
に
大
き
く
貢
献

し
て
い
た
だ
き
、
地
域
コ
ミ
ュ


